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ЗНАМЯ
Учредитель — Сланцевский городской Совет народных депутатов

Малый Совет Леноблсовета:

Указ Б, Н. Ельцина
неконституционен

Указ Б. Н. Ельцина от 21
Я сентября «О поэтапной кон-

ституционной реформе в

России» уже на следующий
день горячо обсуждался на
срочно собранных сессиях
органов представительной
власти в регионах. Увы, сес-

сия Ленинградского област-
ного Совета не состоялась

из-за отсутствия кворума —

не всех смогли известить,
поэтому пришлось ограни-

читься заседанием Малого
Совета с одновременным
проведением . депутатского

собрания. Выступившие, а
было около 20 человек,

" высказывали разные мне-
ния, но преобладающим бы-
ло одно: понятие револю-
ционной целесообразности
мы уже проходили и если го-

ворим о построении право-

вого государства, то давайте
руководствоваться законом.

Поскольку Указ подмял

Конституцию, то он не-
законен, и Б. Н. Ель-
цин в соответствии с

Конституцией должен быть
лишен президентских полно-

мочий. Это зафиксировано и

в принятом Малым Советом
решении. Кстати, Конститу-
ционный Суд Российской
Федерации именно так и

расценил Указ Б. Н. Ельци-
на и его Обращение к граж-
данам России, отметив, что

вышеназванные документы

не соответствуют части вто-
рой статьи 1, части второй
статьи 2, статье 3, части
второй статьи 4, частям пер-

вой и третьей статьи 104,
части третьей пункта 1 1
статьи 121 5 , статьи 121 6 ,

части второй статьи 121 8 ,

статьям 165', 177 Конститу-
ции Российской Федерации
и служит основанием для от-

решения Президента Рос-
сийской Федерации от долж-
ности или приведения в дей-
ствие иных специальных

механизмов его ответствен-
ности в поряДке статьи 121 10
или 121 6 Конституции Рос-
сийской Федерации.

К сожалению, кроме анти-
конституционного Указа, в

ход пошли и другие меры;
Дом Советов лишен связи,

по телевидению и радио

идет односторонняя инфор-
мация, мол, вся Россия
поддержала Б. Н. Ельцина
и только в 2—3 местах на-

оборот. Но дело обстоит да-

леко не так. О заседании

Малого Совета Ленинград-
ского Областного Совета я

уже коротко рассказывал,

на сессии Петербургского
городского Совета из двух

десятков за основу взяли

два, в каждом из которых

говорится о признании Ука-
за Б. Н. Ельцина неконсти-

туционным. Аналогичные
сведения есть из Брянска,
Нижнего Новгорода, ряда

дальневосточных областей
и т. д. Да и любой нормаль-

ный человек, если он имеет

совесть и честь, должен при-

знать, что жить надо по за-

кону, даже если он не нра-

вится, а не по принципу

«Если нельзя, но очень хо-

чется, то можно».

В. ИВАНОВ,
народный депутат обл-
совета.

Д ВА года в сентябре в на-
шем городе проводилась

школьная ярмарка-продажа.

Состоится ли она нынче?

— Да, 25 сентября в 10
часов 30 минут в городском

парке культуры и отдыха

(правый берег р. Плюсса)
состоится такая ярмарка, —

сказал инспектор городского

комитета образования по
трудовому обучению и вос-

питанию В. В. Жаворонков.

— На ярмарке будет пред-

ставлен широкий ассорти-

мент товаров, изготовленных
детьми в учебных мастер-
ских, а также овощи и фрук-
ты, выращенные на пришко-

льных участках.

— Вероятно, сельхозпро-

дукцию привезут предста-

вители сельских школ?

— Да, школы, а также

Выскатское ПТУ-57. На
своих участках они вырасти-

ли картофель, различные

овощи. Старопольская шко-
ла собирается также прода-
вать яблоки.

— А чем порадуют город-

ские учебные заведения?

— Школы представят са-

мые разнообразные и очень

полезные в быту вещи. К

примеру, школа № 12 будет
продавать ручки дверные и

мебельные, грабли, лопаты,

стульчики, солонки, разде-

лочные доски, совки и дру-

гие изделия.

Л1оддержали позицию

Облсовета
' Вчера Малый Совет Слан-

цевского городского Совета
народных депутатов рас-

смотрел вопрос о политиче-

ской ситуации в стране в

связи с Указом Президента
Российской Федерации Б. Н.
Ельцина от 21 сентября «О
поэтапной Конституционной
реформе в Российской Фе-
дерации». Депутаты поддер-

жали решение Малого Сове-

та областного Совета на-

родных депутатов о призна-

нии данного Указа не соот-

ветствующим Конституции

России. Малый Совет гор-

совета в своем решении от-

метил необходимость одно-

временного проведения пере-

выборов Президента и Феде-
ральных органов власти

Российской Федерации.

Выскажите свое мнение
\

В октябре текущего года Малым Советом городского Со-

вета народных депутатов будет рассматриваться вопрос «О

состоянии и мерах по медицинскому обслуживанию населения

Сланцевского района».

Свои предложения и замечания вы можете выслать по

адресу: г. Сланцы, Почтовый переулок, дом 3, депутатская

комната или позвонить по телефону 2-24-97.

Г1 ОСЛЕ официального рас-

' 1 поряжения главы ад-
министрации о начале ото-

пительного сезона прошла
уже неделя. А настоящего
тепла в городе так и не было,
и вопрос, вынесенный в заго-

ловок, по-прежнему остается
актуальным. Разъяснить
слагавшуюся ситуацию по-

Я^йтали своим долгом ру-
~'*'ководители предприятия

«Тепловые сети» И. В. Ти-
мофеев и В. Г. Шарапа.

Итак, 15 сентября, как и
было намечено, началось

подключение городских се-

тей к котельной завода «По-
лимер», где до установления
постоянного гидравлического

режима запустили бойлер-
ные установки. Уже в пер-
вые сутки обнаружилась
большая утечка воды —под-
питка, как говорят специа-
листы, превышающая нор-
мативы в несколько раз.

Как уже сообщалось, вы-
ходные дни в «Тепловых се-
тях» были объявлены рабо-
чими, и обходчики были
направлены для проверки
всех трасс. Необходимо бы-
ло срочно найти место про-

рыва и ликвидировать ава-

КОГДА ЖЕ БУДЕТ ТЕПЛО?
рию. Однако наружный
осмотр результатов не дал.

Предполагая, что утечка во-

ды может быть скрытой, ру-

ководители предприятия по-

шли на крайнюю меру: на-
чалось отключение отдель-
ных районов города. В кон-

це концов отключили весь
город, но объем подпитки

оставался практически не-
изменным. Тогда стало ясно,
что причины нужно искать в

котельной «Полимера».
На состоявшемся в среду

совещании руководителей
всех заинтересованных

служб были, наконец, рас-
ставлены точки над «и».
Главный энергетик завода

«Полимер» С. А. Пронин
признал, что в котельной
действительно была обнару-
жена протечка. Но почему

этого «открытия» нельзя
было сделать раньше или,

по крайней мере, не торо-
питься с заявлениями о
полной готовности к отопи-
тельному сезону? Авария
была ликвидирована доста-

точно быстро, и к утру в

четверг подпитка сократи-

лась до нормы.

• Как сообщили нам на за-

воде, в четверг с утоа в

котельной приступили к за-

пуску первого водогрейного
котла, что даст возможность

повысить температуру воды,

подаваемой на город, до 7.0
градусов. Сейчас этого будет
вполне достаточно, если не

произойдет новых неожидан-
ностей. В течение двух дней
тепло должно, наконец, по-

ступить в дома. Дальше уже

будет многое зависеть от

работников жилищной служ-

бы. Слесари ЖЭУ должны

пройти по всем домам, убе-
диться в том, что батареи
везде греют, как положено.
Кстати, к населению города
большая просьба как от жй-
лищников, так и от «Тепло-
вых сетей»: не спешите са-

мостоятельно спускать воду.
Мало того, что фонтаны во-

ды на крышах нередко за-

ливают квартиры на верх-

них этажах, это еще ведет и

к увеличению той самой
подпитки, о которой шла

речь вначале. Котельная вы-

нуждена прогревать допол-

нительные объемы воды,

нарушается гидравлический
режим, что вновь может

привести к аварийной си-

туации. Тем более, что водо-

грейный котел, на который
с надеждой смотрит весь

город, только что из капи-

тального ремонта, а значит

— с ним надо обращаться
поосторожнее.

— . Я подтверждаю еще

раз, что тепловые сети го-

рода в целом готовы к ра-

боте в зимних условиях, —

сказал директор предприя-

тия «Тепловые сети» И. В.
Тимофеев. — Даже если на

каком-то участке произойдет

В субботу
— ярмарка

Школа № 6 готовит к

продаже полотенца, перед-

ники, прихватки, , хозяйст-
венные сумки, подушечки. А
те, кто имеет аквариумы,

смогут приобрести рыбок и

корм для них.

Разнообразные швейные
изделия будет продавать

ПТУ-15. И учебно-производ-
ственный комбинат готовит

к продаже швейные изделия,

детские игрушки, художест-

венно-декоративные работы
по дереву.

Не имеет смысла перечи-

слять все товары, которые

планируется представить
на ярмарке. Лучше прийти
в субботу в городской парк

и все увидеть своими глаза-

ми. И купить то, что понра-

вится.

Кстати, в ярмарке собира-
ются участвовать и работни-
ки детских дошкольных уч-

реждений, которые предста-

вят свое рукоделие. А искус-

ных мастериц там немало.

— , Владимир Вениамино-
вич, в прошлые годы сель-

хозпредприятия района вме-

сте со школьной ярмаркой
проводили продажу своей
продукции, что, естественно,

привлекало горожан. Нынче
они проводили уже ярмарку-

продажу сельхозпродукции.

Будет ли еще одна?

— Да, сельхозпредприя-’
тия района примут участие

в ярмарке 25 сентября и

представят широкий ассорти-

мент сельскохозяйственной
продукции. Желающие смо-

гут купить картофель, ово-

щи.

На ярмарке не только мо-

жно будет сделать полезные

покупки, но и хорошо отдох-

нуть. Пройдут конкурсы, иг-

ры, аттракционы, состоится

концерт. Приглашаем всех

посетить в субботу ярмарку-

продажу!

Беседу вела

Т. КРЫЛОВА.

прорыв, есть все необходи-
мое, чтобы ликвидировать

аварию, не заставляя стра-

дать весь город. Большим
подспорьем будет и специа-

лизированная машина для

выполнения аварийных ра-

бот на теплотрассах и в ко-

тельной, средства на при-

обретение которой недавно

выделены по решению Ма-
лого Совета. Среди других

вопросов, которыми в пер-

вую очередь занимаемся, —

восстановление нарушенной
изоляции на трубопроводах.
Взывать к сознательности

тех, кто систематически сни-

мает листы алюминия, ви-

димо, бесполезно. Придется
иопользовать другой мате-

риал, но чтобы доставить

его в нужных количествах,

требуется определенное вре-

мя.

С. ШИШКИНА.

К СВЕДЕНИЮ НАСЕЛЕНИЯ
Сланцевская администрация доводит до сведения граждан,

имеющих скот в индивидуальном хозяйстве, о недопустимости

прогона и пастьбы скота в городе.
За нарушение граждане будут привлечены к администра-

тивной ответственности.
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СТРОИТЕЛЬНЫЕ

ЕЩЕ НЕМНОГО,
ЕЩЕ ЧУТЬ-ЧУТЬ

О строительстве бассейна
школы № 6 говорили уже
очень много. Да ведь и вре-
мени, и средств на него уш-
ло немало. Не один виток
подорожания коснулся этого
объекта. А сколько у ребят
было тщетных ожиданий и
надежд! И все же нынешним
выпускникам школы,, кажет-

ся, повезет. На карту поста-
влены все организационные
и физические силы с тем,
чтобы в ближайшее время
спортивный плавательный
комплекс был построен и
сдан в эксплуатацию. От
этого заметно поправилось
настроение у руководства
школы, ответственного за
воспитание детей не только
грамотными, но и физически
сильными людьми.

— Мы думаем и очень

надеемся на то, что 20 но-

ября — В 4-ю годовщину

со дня открытия школы, бу-
дет у нас настоящий празд-

ник, с огромным подарком

— вводом в строй бассейна,
в здании которого будет
расположен и культурный
центр, и многие бытовые по-
мещения, а также с вводом
открытого спорткомплекса.
Сейчас, пожалуй, как никог-
да ранее, согласованно дей-
ствуют все участники строи-

тельства. Кажется, найдено
взаимопонимание между за-
казчиками и исполнителями.
Много заботы о продвиже-
нии строительства проявля-

ет начальник отдела кап-
строительства администра-
ции Галина Николаевна
Страшно. По-доброму наст-

роен и руководитель ПМК-
102 Николай Александ-
рович Цветаев. Очень
терпеливо доводят до нуж-
ных кондиций объект отде-
лочники. Уж они-то здесь
потрудились действительно
много. Их руководитель Га-
лина Викторовна Кухарчук
идет во всем навстречу. Не-
мало дел у электриков. Но
их руководитель Василий
Петрович Васильев внимате-

льно относится к нуждам
этой стройки и изыскивает
все необходимое, чтобы ос-
настить электрооборудова-
нием и электроарматурой,
содействует успешной пуско-
наладке бассейна. Есть еще
работа и у сантехников. Но
известно^ что они и Виктор
Николаевич Курчанов (их
руководитель) еще никого
и никогда не подводили.

Вот так говорит о сегод-

няшнем состоянии пред-

пусковой стройки директор

школы. Но и сами работни-
ки школы активно помогают

окончанию строительства.

Их можно видеть и с лопа-

той в руках, и с малярной

кистью — учителя, техниче-

ские специалисты помогают

и на стадионе, и в теплице,

и в бассейне. А, например,

Юрий Викторович Голодни-

ков, который в школе ведет

опортивную работу и воз-

главит бассейновое хозяйст-
во, выполняет также роль и

снабженца. Одним словом,

сегодня все двигают дело,

приближают к скорому окон-

чанию. Это результат уста-

новившихся деловых отно-

шений всех заинтересован-

ных сторон.

О. СВЕТЛОВА.

«РЕДКАЯ ПТИЦА ДОЛЕТИТ ДО СЕРЕДИНЫ
ДНЕПРА...»

Редкий жених отважится завтра пронести свою
дорогую по новому мостовому переходу через
Плюссу — длина его составляет 810 метроз. Это с

подходами. Длина моста 127 метров. На 28 сен-

тября назначена государственная комиссия по

приемке этого сложного инженерного сооружения,
но движение по мосту уже открыто. Строился он

ровно три года. Эти снимки рассказывают о послед-

них днях работы сланцевских дорожников двухне-
дельной давности: укладываются последние метры
асфальта, укрепляются откосы бетонными плитами,

по обеим сторонам насыпи расстелились специаль-

ные «ковровые дорожки», засеянные травой, про-

питанные удобрением. Руководила работами про-

раб Е. В. Сиваева. Старый мост (подходы к нему

уже «обрезаны») в следующем году будет разобран.
Фото Ю. Терентьева.

РЕДЕЕТ ЧИСЛО
ПОДПИСЧИКОВ

С 1 сентября идет подпи-
ска на центральные, област-
ные издания на первое по-

лугодие 1994 года. Но цены
на газеты и журналы, вы-

росшие по сравнению с те-

кущим полугодием в не-

сколько раз, отпугивают
подписчиков. С большим
«скрипом» идет нынче под-

писная кампания.

15 сентября закончилась
льготная подписка на газету
«Санкт-Петербургские ведо-

мости». Только 300 слан-

ц ев чан (данные в целом по

району) выписали эту газе-

ту. А на другие издания
подписываются пока считан-

ные единицы. Например, на

центральной почте, что на

'улице Кирова, на газету

«Труд» подписался 21 чело-

век, еженедельник «Аргу-
менты и факты» выписали^

15 человек. Это издания, у)

которые всегда были самы-''
ми популярными у читате-
лей.

В отделениях связи, го-

родских и сельских, подпи-

ска тоже идет с большим
трудом. Каждый из нас по-

ставлен в такие условия,

что вынужден очень тща-

тельно рассчитывать свои

доходы и расходы, выделяя

деньги на самое необходи-
мое. И, к сожалению, мно-

гим приходится отказывать-

ся от газет и журналов.

Т. КРЫЛОВА.

ОБЩЕСТВО РАБОТАЕТ И ПОМОГАЕТ
Сланцевское районное об-

щество инвалидов образова-
лось в марте 1991 года, его
работа начиналась с нуля.
На - сентябрь нынешнего го-
да на учете в .обществе со-
стоит ' 2106 человек. В
основном это инвалиды по
общему заболеванию, инва-

лиды войны.
Инфляция, бешеный рост

цен привели к обнищанию
многих инвалидов. Общест-
во по возможности оказы-
вает помощь нуждающимся.
С января по сентябрь ока-
зана материальная помощь
на сумму 63 тысячи рублей.
Только на последнем засе-
дании правления помощь
получили инвалиды Н. С.
Петрова, Р. А. Светличная,
О. С. Шилова, П. Г. Тихо-
миров, 3. П. Семенова,
М. Г. Матвеева, А. Т. Капу-
стин.

Конечно, оказывать инва-
лидам помощь только за

счет членских и вступитель-
ных взносов невозможно —

в этом году сумма взносов

составила 32 тысячи руб-
лей. Поэтому мы очень бла-
годарны за благотворитель-
ную помощь таким пред-

приятиям, как ЛПО «Ленин-
градсланец», завод «Слан-
цы», швейная фабрика «Мо-
лодость», заводы «Полимер»
и консервный, товарищество
с ограниченной ответствен-

ностью «Марс». Например,
ЛПО «Ленинградсланец»
перечислило на расчетный
счет общества 200 тысяч
рублей, завод «Сланцы» —

100 тысяч рублей. Сейчас
на расчетном счете общест-
ва 473 тысячи рублей. Для

, того, чтобы увеличить де-
нежные средства инвалидов,

по решению правления на-

чали заниматься торговлей
продуктами. За счет торго-

вой деятельности удалось

положить на расчетный счет

29 тысяч рублей. Именно
из этих денег была оказана

материальная помощь инва-

лидам, которых я называл

выше, на общую сумму 16
тысяч рублей.

Торговлей общество пы-

талось заниматься еще в

прошлом году. Собрали
деньги на лесок, но были
вынуждены вернуть их че-

рез три недели, так как бы-
ли жестоко обмануты коопе-'

ративом «Барс» — именно

он держал деньги очень

• долго. Сливочным маслом

мы торговали все летние ме-

сяцы, упрашивали инвали-

дов покупать его, так как

брали только дневную нор-

му из-за отсутствия холо-
дильников.

Возмущен письмом Ф. Г.
. Шавровой, которая заявляет,

что деньги за сахарный пе-

сок держали полгода и

«съели наше масло». Фаина
Георгиевна, это очень не-

справедливые упреки, не

подкрепленные фактами.
Работать с такой категорией
больных людей не просто.

Давайте будем взаимно тер-

пеливыми. А о работе прав-

ления любой инвалид может

получить исчерпывающую
информацию у его руководит
ства.

В перспективе фонд «Ле-
нинградец» готов постав-

лять обществу инвалидов

продукты питания по более
дешевой цене. Но нужно л

этим заниматься, учитывая

подобные недовольства?

А. ПОНОМАРЕВ,
председатель правления
районного общества ин-
валидов.

К ПЯТИДЕСЯТИЛЕТИЮ ВООРУЖЕННОГО В О С С Т А Н И Я Н А С Е Л ЕНИЯ В ТЫЛУ

I Прошло уже какое-то время, как состоялась наша

беседа с заместителем председателя Ленинградского
областного Совета ветеранов партизанского движения,

бывшим председателем Осьминской оргтройки в тылу

врага — Скурдинским Иваном Васильевичем. Тогда мы

с ннм решили подготовить этот материал к пятидесяти-

летию начала народного вооруженного восстания на

оккупированной фашистами территории и создания район-
ных оргтроек — органов советской власти в тылу врага.

Они стали создаваться 1 сентября 1943 года, по реше-
нию Ленинградского Обкома ВКП(б).

О Р Г Т Р О И К А

— Иван Васильевич! Рас-
скажите, пожалуйста, как и

для чего была создана ваша

оргтройка, какие функции
она выполняла и где она

размещалась и работала.
— Начну с того, что ме-

стом пребывания и работы
мы избрали деревню Хрель
бывшего Лужицкого сельсо-

вета. Этот выбор был не-

случайным. Деревня не бы-
ла сожжена фашистами, в

жилых домах можно было
разместить работников трой-
ки, в здании бывшей на-

чальной школы — ее руко-

водителей. Вторым, не- ме-

нее важным поводом было
то, что деревня Хрель была
расположена на границе
Сланцевского, Осьминского
и Лядского районов, т. е. в

центре дислокации 9-й пар-

тизанской бригады. И по-

следний факт. В этой де-

ревне жил прекрасный че-

ловек, бывший председатель

колхоза «Красный Хрель»,
замечательный советский
патриот Николай Степано-
вич Силин, ставший впослед-
ствии незаменимым нашим

завхозом.

Доброжелательно встре-
тили нас и жители дерев-

ни. В короткий срок они от-

ремонтировали и привели в

порядок здание школы, и

над ним, несмотря на то,

что кругом были немцы,

стал реять алый флаг на-
шей страны. Фашисты стоя-

ли еще у стен Ленинграда,
а здесь, в их глубоком ты-

лу — на расстоянии 180
километров, свободно разве-

валось красное знамя и ра-
ботал орган Советской вла-

сти. Это свидетельствовало

о силе духа советских лю-

дей.

Мы долго думали об ор-

ганизационном построении
своей работы. Сначала хоте-

ли восстановить сельские

Советы и на них возложить

выполнение указаний орг-

тройки. Но затем решили

этого не делать и вот поче-

му. Во-первых, первоначаль-

ных списков депутатов сель-

ских Советов у нас не было,
а узнавать у местного насе-

ления, кто был депутатом,
дело долгое, да к тому же

и опасное.

Во-вторых, большинство
довоенных председателей
сельсоветов погибло или на-

ходилось в армии и в парти-

занских отрядах. Пришлось
поэтому восстанавливать
сельские Советы в тылу вра-

га путем разбивки района
на кусты, а потом назначать

туда кустовых уполномочен-
ных оргтройки. Так было
создано 12 кустов. Каждый
из них включал в себя два-

три бывших сельсовета, в

зависимости от числа про-

живающих.

Кустовыми уполномочен-
ными' мы назначили хорошо

проверенных и активных
подпольщиков и партизан,
таких, как А. П. Верещагин
— руководитель Сокольской
подпольной группы; И. А.
Григорьев — член Сватков-
ской подпольной группы;

Н. С. Лысенко — член Та-
раоовогорской подпольной
группы; Н. И. Субботина —

руководитель Лужковской
подпольной группы; В, А.
Григорьев — руководитель

Лосевогорской подпольной
группы и подпольщицы В. И.
Врыгачева, В. С. Фомина и

А. В. Кострова.

Каждый кустовой уполно-

моченный имел одного за-

местителя по массово-поли-

тической работе и милицио-

нера. Такими, например, бы-
ли комсомольцы - учителя

Е. В. Кузнецова, Т. А. Со-
рокина, Е. И. Фомина, Н. И.
Козырева, А. Ф. Григорьева
(дочь расстрелянного фаши-
стами подпольщика), учи-

тельницы М. А. Иванова,
О, М. Вяк, 3. И. Чистякова
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* К ОТКРЫТИЮ (1 ОКТЯБРЯ) НОВОГО СЕЗОНА В КУЛЬТУРНЫХ УЧРЕЖДЕНИЯХ

Как-то читала, что в одном из сел решили

построить крупную птицеферму. Построили.
Потребовалось много специалистов, рабочих.
Новая технология произЕодства, перспектива
его развития привлекали и приезжих, среди
которых было много молодежи. Да вот только
почти все из прибывших сюда девушек и пар-
ней спрашивали у директора совхоза об
одном и том же: есть ли на селе Дом культу-
ры? Естественная потребность молодежи в

проведении досуга не где-то в подворотнях, а
в культурном заведении понятна. Что ж,

пришлось строить Дом культуры, чтобы за-
крепить молодые кадры. Вероятно, желание
привлечь молодежь на село, да и забота о

людях, их отдыхе когда-то в прошлом при-
вела и руководителей совхоза «Родина» к

решению построить в деревне Выскатка Дом
культуры. По тем временам это было шикар-
ное здание. Изменились времена, сменилась

вывеска. Вместо совхоза стало акционерное
общество, обветшало в некоторой степени
здание Дома культуры, только вот, чувствует-
ся, не забывают здесь, как и прежде, об от-

дыхе сельчан.
К открытию нового сезона продумали

^многое. Вот и стены Дома культуры подре-

монтировали. Вернее, прогнившие витрины

заменили кирпичной стеной. Воспринимается,
правда, непривычно, но здание от этой пере-

стройки стало опрятнее, фасад перекрасили,

заменили рамы, внутри Дома культуры кое-
что подновили — словом, привели культур-
ное заведение в надлежащий вид. И сделали
это все несмотря на то, что ремонт вылился,
как говорят, в копеечку. Директор Дома куль-

туры Ольга Яковлевна Щеглова и художест-
венный руководитель Валентина Евгеньевна
Сикорская просили поблагодарить за это ди-
ректора акционерного общества «Родина»
Валерия Александровича Антонова и прораба
Людмилу Викторовну Маринкину. Думается,
благодарны будут и жители села. Ведь в но-

вом сезоне сто человек (а среди них взрос-
лые и дети — участники художественной са-
модеятельности) начнут свои занятия в обнов-
ленном помещении. А жители Выскатки бу-
дут приходить сюда, чтобы посмотреть на

творчество своих сельчан, отдохнуть, по-

общаться между собой в обстановке, предло-
женной им работниками культуры. Судя по

разговору с О. Я. Щегловой и В. Е. Снкор-
ской, предложений будет много.

'Д — В новом году начнут
..работу 10 коллективов ху-

' дожественной самодеятель-
ности, — рассказывает Ва-
лентина Евгеньевна.— Хочу
добавить, что для сельского

Дома культуры это очень

даже неплохо, и говорит о
том, что умеют здесь пред-
ложить именно то, что на-

верняка собирает, объединя-
ет людей вокруг занятий
определенным видом творче-

ства.
О. Я. Щеглова говорит:

— У нас не всегда могут
"Собраться посмотреть чужих

артистов, а на овоих — пол-

ный зал народа.
Вы-то сами только ру-

ководите? — поинтересова-

лась у обеих своих собесед-
ниц.

— Не только, — ответи-

ла Валентина Евгеньевна. —
Я играю на баяне — акком-
панирую хору, а директор

поет.
— А что же вы предло-

жите детям? — спросила

Сикорскую, предвидя, что

она сейчас скажет о драма-

йдаесном кружке и других
Жвдах творчества, которые
'существуют почти в каждом
культурном учреждении. Од-
нако неожиданностью для
меня было услышать то, что
в Доме культуры есть дет-

^ский ансамбль ложкарей.
- «Хороший ансамбль», —

такую оценку дают и спе-
циалисты, и зрители. Суще-
ствует он пятый год, а воз-
раст детей здесь 10 — 12
лет. Сначала играли на двух
ложках, теперь — на трех.
Раньше играли сидя, а те-

«БУДЕМ КРУТИТЬСЯ»
перь выполняют сценические
движения. В новом сезоне
ансамбль ложкарей продол-

жит работу, и, хочется на-
деяться, увлечет этим видом
народного творчества своих
сверстников.

Есть и детский драма-
тический. Конечно, таким
видом творчества никого не
удивишь. Но, копда я узна-
ла, что руководит кружком

Римма Степановна Антоно-
ва, то представила, что кол-

лектив этот не так уж и

должен быть похожим на
другие коллективы, работаю-
щие в других культучрежде-
ниях. И все потому, что ру-
ководит им ветеран культ-
просветработы, обаятельней-
ший, высокоэрудированный
человек — Римма Степанов-
на Антонова. Она заведует
библиотекой в Выскатке. О
ней и ее работе, в которой
всегда присутствовала осо-
бая живинка, не раз писала
га-зета «Знамя труда». И не
удивительно, что на район-
ном смотре детских коллек-
тивов драмкружку была да-

на высокая оценка.
Любопытно бывало сель-

чанам посмотреть и фотовы-
ставки. Поэтому в новом се-
зоне Юрий Иванович Клы-
пин продолжит . занятие с
ребятами в фотокружке.
О. Я. Щеглова приглашает
вновь всех желающих в кру-
жок вязания. Работы руко-

дельниц, хотя они занима-

ются в сравнительно моло-

дом кружке, выставлялись
при оформлении интерьера
на районных праздниках, где

они проводились.

— Детей мы обучаем вя-

занию бесплатно, — гово-

рит Ольга Яковлевна. — Со
взрослых берем деньги. При-
ходится зарабатывать их са-

мим.

— Ольга Яковлевна, у ме-
ня к вам уже заготовлен

вопрос на эту тему, а сей-
час я хочу спросить у Ва-
лентины Евгеньевны: «Что
еще будет предложено сель-
чанам в новом сезоне?».

— Из старых коллективов
у нас есть хор русской пес-
ни. Здесь — люди самых
разных возрастов и профес-
сий, но песня объединяет их.
Коллектив дружный. Мы
ведь и дни рождения отме-
чаем вместе. На одном из
районных смотров ленин-
градские специалисты очень

высоко оценили исполни-
тельское мастерство участ-

ников хора, — говорит В. Е.
Сикорская. — Нас пригла-
шают на все районные
праздники. В новом сезоне

будем делать и отчетные
концерты участников худо-
жественной самодеятельно-

сти. Причем, проводим мы
это мероприятие нетради-
ционно, с чаепитием. В

новом сезоне все старые

формы работы, коллективы,

которые понравились жите-

лям деревни, мы оставим.

Так, будет работать жен-

ский вокальный ансамбль,
которым руководит Галина
Николаевна Снежкова. Это
сравнительно молодой ан-
самбль. Можно даже через
газету пригласить к нам же-

лающих заниматься этим ви-
дом творчества. Если не пу-

гает цена на проезд в Вы-
скатку, приглашаем и слан-

цевчан. Приходите, пожа-

луйста! Женщины поют в

эстрадном стиле. И выступ-
ления всегда тепло прини-
мают зрители.

■— Будут ли работать но-

вые коллективы?

— Хотим организовать

курсы кройки и шитья для

детей и для взрослых, кото-

рые будет вести Г. Н. Снеж-

кова. Не поздно записаться

и сейчас. Кстати, культмас-

совую работу в прошлом се-

зоне очень хорошо Галина

Николаевна вела. Для де-

тей в этом сезоне будет ра-

ботать кружок современного

танца. Есть мечта под-

крепить выступление хора
ансамблем народных инстру-
ментов. И партитуры распи-

саны, и струны на балалай-
ках натянуты. Так что всех,

кто может играть на домб-
рах, гармошках, балалайках
и других народных инстру-
ментах, просим прийти к

нам.

— Чем же вы откроете

новый сезон?

О. Я. Щеглова:

— Днем пожилых людей.
Приглашаем всех пожилых
мужчин и женщин в 13 ча-
сов в Дом культуры на

праздник, который мы на-
звали «Вам седина идет к

лицу».

В. Е. Сикорская:

— Будем проводить осен-
ний бал (он у нас под де-
визом — для тех, кому за
30), традиционный праздник

урожая, «Играй, гармонь»
— название говорит само за
себя, семейные праздники
«Давайте отдыхать вместе»,
«Поле чудес».

— А где вы берете день-
ги на призы?

— Сами зарабатываем на
дискотеках, платных курсах.

— Помогает ли вам ка-
ким-либо методическим ма-

териалом районный Дом
культуры?

— Мы сами пишем сце-

нарии, обращаемся и в ме-
тодический отдел РДК. В
помощи никогда не отказы-

вают. В свою очередь, мы

делимся своими сценариями.
Например, «Свадьба», —

говорит Сикорская.
— И бывают настоящие

жених и невеста или идет

игра?

— Нет, все было по-на-
стоящему. Мы в силах про-

водить обряд каждой свадь-

бы в Доме культуры, но не

все этого желают. Причины
разные.

Надо отметить, что работ-
ники культуры поддержи-

вают тесную связь со шко-
лой. В основном это забота
Татьяны Васильевны Сурко-
вой, которая возглавляет
детскую работу.

— Раньше, помню, у ра-
ботников культучреждений
требовали составлять планы

работы по трудовому, нрав-

ственному, эстетическому

воспитанию не только детей.
А сейчас?

— Сейчас с нас не тре-
буют такого. Но при состав-
лении плана мероприятий,
мы думаем, какую цель пре-

следует то или иное меро-

приятие, какую задачу ста-
вим перед собой, — поясни-

ли работники культуры.

— А теперь обещанный
вопрос к Ольге Яковлевне:
проведение любого меро-

приятия требует немалых
материальных затрат. Удаст-
ся ли осуществить все заду-

манное?

— Вот успели выкупить
два магнитофона. Сельский
Совет, профком АО «Роди-
на» помогают. Кстати, хочу

поблагодарить профком за

выделяемые деньги на круп-

ные массовые мероприятия.
Есть у нас и спецсчет, на
который поступают средства,
заработанные нами во вре-

мя платных мероприятий. И
тем не менее вход на танце-
вальный вечер у нас недоро-

гой — всего 50 рублей.
Много нам надо еще: и ко-
стюмы для участников худо-

жественной самодеятельно-
сти, и аппаратура. Будем
крутиться.

Да уж, действительно, под
лежачий камень вода не те-

чет. Эта пословица в наше
время ох, как современна.

В. КАРАСЕВА.
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ВРАГА И СОЗДАНИЯ РАЙОННЫХ ОРГТРОЕК

ЭТО СОВЕТСКАЯ ВЛАСТЬ В ТЫЛУ ВРАГА
и зоотехник М. Г. Варламо-
ва.

Как правило, при оргтрой-
ке были созданы партийная
и комсомольская организа-

ции. Их соответственно воз-

главили В. П. Волкова и
Т-П. Максимова. А всю

Т^зфетарскую работу орг-
••ч-ройки стала выполнять ак-

тивная подпольщица из Ста-
рополья Мария Павловна
Емельянова. Охрану здания,
где размещалась оргтройка,
несли десять партизан, во-
оруженных автоматами. Вы-
полняли они и другие пору-
чения. Помимо этого, при

оргтройке всегда находился
и политический центр, кото-

рый мы называли штабом
политмассовой работы в ты-
лу врага... В этот «штаб»
входили лучшие активисты-

подпольщики, главным обра-
зом учителя: А. Е. Иванова,
В. Ф. Пяткова, К. Т. Алек-
сеева и другие.

Первым шагом в нашей
работе было упразднение

должностей волостных бур-
гомистров (старшин) и дере-

венских старост, назначен-

ных фашистами. Взамен их
мы назначали своих упол-
номоченных оргтройки. Та-
ким уполномоченным мы вы-

давали специальное удостове-
рение, в котором указыва-
лось: «Уполномоченному
дер. Решением орг-
тройки Вы назначаетесь
уполномоченным деревни.

На Вас возлагается обязан-
ность организации всей
внутренней жизни деревни
и выполнение, наших распо-
ряжений.

Старосты деревень, на-
значенные фашистами, с се-
го числа упраздняются. По
всем вопросам Вашей рабо-
ты обращайтесь в Оргтрой-
ку.

15.XI.1943 год И. Скур-
динский».

Этот документ был издан

за два с половиной месяца

до прихода в наш район
Красной Армии, поэтому его

политическое значение было
очень велико. В тылу вра-
жеской армии власть пере-
шла в руки советского на-

рода и советской власти,
восстановленной в результа-

те вооруженного восстания
населения оккупированных

немцами районов.
— Иван Васильевич, как

мне известно, в годы окку-
пации района фашистами
Вы были комиссаром отряда
осьминских партизан, пред-
седателем оргтройки, затем
председателем райисполко-
ма, а в настоящее время
являетесь заместителем
председателя Ленинградско-
го областного Совета ветера-
нов партизанского движения.

—- Да, это так. За эти
годы пришлось сменить раз-
ные руководящие посты, а
потом по состоянию здо-
ровья пришлось ограничить-
ся только пенсионными де-

лами.

— Иван Васильевич, если
не затруднит, расскажите
подробнее о деятельности
Вашей оргтройки в тылу
врага.

— Я уже рассказал о
первых организаторских де-

лах нашей оргтройки. Тех
старост, которые работали в

тылу врага по нашему зада-
нию и помогали партизанам,
мы оставили их уполномо-
ченными оргтройки, всех
остальных старост заменили
бывшими подпольщиками.

Одним словом, все институ-
ты фашистской власти на
территории бывшего Ось-
минского были ликвидиро-
ваны, за исключением рай-
центров Осьмино, Сланцев
и Ляд, и было установлено
советское управление поли-
тической и хозяйственной
жизнью района.

Очень сложной была ра-
бота оргтройки по снабже-
нию партизанских отрядов
продовольствием, фуражом
и одеждой. Речь шла о снаб-

'жении двухтысячной армии
партизанских бойцов, а это
уж не такая простая задача
в условиях фашистского ты-
ла'. За 2,5 месяца нашей ра-
боты — с 15 ноября 1943
года и по 1 февраля 1944
года — Осьминская орг-
тройка заготовила и сдала
9-й и 12-й партизанским
бригадам 97 тонн муки, 6
тонн крупы, 116 тонн кар-

тофеля, 34 тонны овощей,
0,7 тонны лука, 56 тонн мя-
са, 629 пар обуви, 430 шуб,
670 пар лыж, а также мно-
го носков, варежек и тканей
для маскхалатов. Заготовка
продовольствия и одежды
проходила только через орг-
тройку, партизанам было
строго запрещено брать са-
мовольно у населения про-
дукты и одежду. Этим са-
мым были ликвидированы

злоупотребления и мародер-
ство некоторых горе-парти-

зан. При заготовке продук-
тов большие льготы были
предоставлены гражданам

деревень, сожженных фаши-
стами. Чтобы сохранить их
скот, оргтройка заготовила

сотни тонн сена и соломы в
несожженных деревнях и пе-

ревезла в лесные лагеря,
где находились крестьяне
сожженных деревень. Неко-
торым семьям-погорельцам
мы оказали и продовольст-

венную помощь.

Н. СИМЧЕНКОВ,
обществ, корр.

(Продолжение следует).



ф. Джеймс Чейз 

Репортер . . .

пресс-секретарь

убийца?
• •

Начало в №№ 169.

170, 171, 174, 175.

Я сунул пачку в карман и

закрыл сумку. Сердце сту-

чало, как паровой молот. Я
стал вором. Над телефоном
висело маленькое зеркаль-

це. Я уловил в нем какое-то

движение, все еще держа
сумку в руке, поднял глаза

и обомлел.
Женщина стояла за

дверью. Ее солнцезащитные

очки отражались в зеркале

двумя зелеными огоньками.

Она стояла и смотрела

на меня. Не знаю, как дав-

но. Но она стояла за

дверью.

Сердце у меня сжало, как

клещами, парализовало

мозг, тело покрылось холод-

ным потом. Сжимая сумку

в руке, я смотрел на две

огромные зеленые полусфе-

ры. В мгновение ока я про-

трезвел.

Она могла позвать барме-
на, тот найдет в моем кар-

мане пачку денег, кликнет

полицейского. А потом меня

препроводят в камеру, и

уже не на четыре года: на

этот раз срок будет куда

больше.
Пальчики женщины легко

забарабанили по стеклу. Я
поставил сумку на полку,

обернулся, открыл дверь.

Женщина отступила в сто-

рону, давая мне выйти.
— Кажется, я оставила

сумку... — начала она.

— Совершенно верно, —

ответил я. — Я как раз

собирался отнести ее барме-
ну.

Возможно, мне следовало

протиснуться мимо нее и

выскочить из бара, прежде

чем она успела бы открыть

сумку и обнаружить пропа-

жу. Очутившись на улице,

я мог бы выбросить деньги,

и она никогда бы не доказа-

ла, что я их украл.

Я было двинулся к выхо-

ду, но остановился. Бармен
вышел из-за стойки и заго-

родил мне дорогу.

— Этот парень не при-

стает к вам? — обратился
он к женщине.

Та чуть повернула голову. j

— О, нет. Я оставила*
сумку в телефонной будке, г
Этот господин собирался от- ■

нести ее вам. IV
Бармен подозрительно

взглянул на меня.

— Неужели?
Я молчал. Во рту у меня

так пересохло, что я не

знал, смогу ли вымолвить

хоть слово.

— В сумке было что-

нибудь ценное? — спросил
бармен.

— О, да. Мне не следо-

вало забывать ее.

— Может, вы посмотри-

те, все ли на месте?
— Пожалуй, вы правы.

Мне пришла в голову

мысль стукнуть бармена и
прорваться на улицу. Но
тот, похоже, поднаторел в

потасовках, и я решил, что

рисковать не стоит.

Женщина прошла мимо

меня и взяла сумку. Сердце
чуть не выскочило из моей
груди, когда она раскрыла
сумку. Тонкими пальчиками

с посеребренными ногтями

она переворошила содержи-

мое.

Бармен тяжело дышал.
Его взгляд переходил с ме-

ня на женщину и возвра-
щался обратно. Вот и все,

думал я. Через полчаса я

окажусь в камере.

— Нет, ничего не пропа-

ло. — Женщина поверну-

лась ко мне. — Благодарю.
Я постоянно что-то теряю.

Бармен просиял.

— Значит, все в порядке?
— Да, благодарю вас.

Думаю, это надо отпраздно-

вать. — Зеленые полусферы
вновь повернулись ко мне.

— Позвольте мне угостить

вас, господин Барбер.
Значит, она знала, кто я

такой. Впрочем, в этом не

было ничего удивительного.
В день, когда меня выпусти-

ли, «Вестник» поместил на

первой странице мою фото-
графию, указав, что я про-

вел в тюрьме три с полови-

ной года за непредумышлен-

ное убийство. Они даже не

забыли упомянуть, что я со-

вершил преступление в

пьяном виде. Они нашли хо-

рошую фотографию. Кубитт
не мог найти лучшего спо-

соба ударить лежачего.

В голосе женщины слы-

шались стальные нотки:

предложение следовало при-

нять.

— Ну, если вы настаи-

ваете, с удовольствием.

Женщина взглянула на

бармена.
— Два виски с содовой и

побольше льда.

Она подошла к моему

столику и села. Я опустился

на стул напротив ее.

Женщина достала из сум-

ки портсигар, открыла его,

предложила мне. Я взял

сигарету, она последовала

моему примеру, дала мне

прикурить от золотой зажи-

галки, прикурила сама. Бар-
мен принес два бокала, по-

ставил на стол и вернулся

за стойку.
— Вы рады, что вышли

на свободу, господин Бар-
бер? — спросила она.

— Да, конечно.

— Как я понимаю, вы

уже не работаете в газете?
— Вы совершенно правы.

Она подняла бокал, куби-
ки льда мелодично звякнули

о стекло.

— Я вижу, вы часто при-

ходите сюда. — Она мах-

нула рукой в сторону моря.

— У меня тут пляжная ка-

бинка.
— Здесь отличное купа-

ние.

Женщина отпила из бока-
ла.

— Ваши регулярные по-
сещения этого бара озна-

чают, что вы еще не начали
работать, не так ли?

— Да.
— Но в скором времени

вы надеетесь куда-нибудь
устроиться?

— Именно так.

— Разумеется, что это не

так-то легко.

— Полностью с вами со-

гласен.

— Если бы вам предло-

жили работу, вас бы это

заинтересовало?
Я уставился на нее.

— Не понял. Вы хотите

предложить мне работу?
— Возможно. Вас это ин-

тересует?
Я потянулся к бокалу, за-

тем передумал. Я и так

слишком много выпил.

— Что я должен делать?
— Я гарантирую очень

хорошие деньги, но вам при-

дется держать язык за зу-
бами. Не исключен и не-

большой риск. Вас это не

путает?
— Вы хотите предложить

что-то противозаконное?

«Журналист».

(Продолжение следует).
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че-

- В мире мо-

9.00 — «Марафон-
малышам. 9.30 — В

СУББОТА,
25 СЕНТЯБРЯ

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
7.00, 15.00, 21.00, 0.00

— Новости. 7.25 — Утрен-
няя гимнастика 7.35 —

Пресс-экспресс. 7.45 —

Субботнее утро делового
ловека. 8.30
торов.

15» —

эфире межгосударственная

телерадиокомпания «Мир».
10.55 — Поэтический аль-

бом. 11.15 — «Азбука соб-
ственника». 11.25 — Рус-
ское оружие. 12.20 — Поет
Л. Крухина. 12.30 — Лица
власти. 12.45 — «Ночные
забавы», «Союзтелефильм»,
1991 г. 1-я и 2-я серии.

15.25 — «Пеппи Длинный
чулок». Худ. фильм. 2-я се-

рия. 15.55 — «Медицина
для тебя». 16.25 — Спор-
тивная программа «Ультра-
Си». 17.35 — «Шостакович
смеется». Док. фильм. 17.55
— Красный квадрат. 18.35
— «Навеселе». 18.55 —

«Великолепная семерка».

19.50 — «Ти Джей Хукер».
Худ. фильм. (США). Фильм
6-й. 1992 г. 20.40 — «Спо-
койной ночи, малыши!».
21.40 — «Отныне и во веки
веков». Худ. фильм. (США).
Фильм 3-й. 22.40 — Студия
«Резонанс» представляет.

23.00 — Под знаком Зодиа-
ка.

КАНАЛ «РОССИЯ»
8.00, 14.00, 20.00, 23.00

8.25 — Свой взгляд на мир.

9.00 — Формула-730. 9.30
— Непознанная Вселенная.
10.00 — Студия «Рост».
«Красны девицы». «Наш
«Ералаш». 10.30 — Пили-
грим. Российское бюро пу-
тешествий. 11.15 — «Как
жить будем?». 12.00 —

«Скверный анекдот». Худ.
фильм. 13.55 — «Сигналь-
ный экземпляр». 14.20 —

Детский телетеатр. М. Ба-
лыкина — «Шах и мат».
15.05 — «О тех, кого лю-
бим и помним». О. Л. Книп-
пер-Чехова. 16.20 — Иза-
бель. Развлекательная вик-

торина. 17.05 — Фильм-
премьера. 17.20 — Золотая
шпора. 17.50 — Футбол без
границ. 18.45 — Телеэру-
дит. 18.50 — «Городок».
Развлекательная программа.

19.15 — Устами младенца.
19.45 — Праздник каждый
день. 20.25 — Студия «Са-
тирикон», «Театр звезд».
21.55 — Экспоцентр пред-
ставляет. 22.00 — Совер-
шенно секретно. 23.20 —

Автомиг. 23.30 — Спортив-
ная карусель. 23.40 — Про-
грамма «А».

ПОКАЗЫВАЕТ
САНКТ ПЕТЕРБУРГ

8.00, 20.20 — Факт. 8.40
— Камертон. 9.40 — «Го
род Саденли». Худ. фильм
11.05 — «Парад парадов»
11.40 — «Дядя Ваня»
Худ. фильм. 14.30 — «Те
ледоктор». 15.00 — Теннис
«Кубок Дэвиса». 16.45 —

Мультфильм. 17.30 — Дом
кино. «Русские в Европе».
19.00 — Большой фести-
валь. 19.15 — Гражданин и

закон. 19.45 — Концерт по
заявкам. 20.40 — Экспресс-
кино. 21.00 — Дмитрию
Шостаковичу —• посвящает-

ся. 21.35 — Теннис. «Кубок
Дэвиса». 22.20 — «Ищите
женщину». Худ. телефильм.
1-я серия.

ВОСКРЕСЕНЬЕ,
26 СЕНТЯБРЯ

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
7.00, 15.00, 18.45, 22.00,

0.00 — Новости. 7.20 —

Утренняя гимнастика. 7.30
— Авто-шоу. 7.45 — Техно-
дром. 8.00 — «Час силы ду-

ха». 9.00 — Центр. 9.30 —

«С утра пораньше». 10.00

— Пока все дома. 10.30 —

Спортлото. 10.45 — «Поли-
гон». 11.20— Памяти П. И.
Чайковского. Концерт На-
ционального симфонического
оркестра США под управ-
лением М. Ростроповича.
Трансляция с Красной пло-
щади. 12.40 — Гребной ма-
рафон в Крылатском. 12.55
— «Марафон-15». 13.35 —

«Непутевые заметки», или

Смерть в Венеции». 14.00
— «Подводная одиссея

команды Кусто». Док. ф.
15.20 — В эфире — телера-
диокомпания «Мир». 16.00
— Клуб путешественников.

16.50 — «Живое дерево ре-
месел». 16.55 — Премьера
мультфильмов «Каспер и

его друзья» (Англия). «На-
стоящие охотники за приви-

дениями». (США). 17.50 —

«Панорама». Еженедельная
международная программа.
18.30 — Телелоция. 19.00
— Полчаса с Вячеславом
Малежиком. 19.40 — «Вы-
бор оружия». Худ. фильм.
22.40 — Спортивный уик-
энд. 22.55 — «Ныне». Ре-
лигиозная программа. 0.20
— «Шоу-лотерея». 0.50 —

«Сканеры-2». Худ. фильм.
(США).

КАНАЛ «РОССИЯ»
8.00, 14.00, 20.00, 23.00

— Вести. 8.25 — «Полу-
остров сокровищ». 2-я се-
рия. 8.55 — Фольклор. «Во
Францию с любовью». 9.25
— Доброе утро. «Завтрак
для чемпионов». 9.55 —

Студия «Рост». «Уроки
Космоса», «Продленка».
10.25 — Здоровье. 10.55
— Аты-баты. 11.25 —

Кипрас Мажейка. Репортажи
из Южной Африки. 11-55
— Дневной сеанс. «Плохой
хороший человек». Худ. ф.
13.40 — Шесть соток. 14.20
— «Не вырубить». Веду-
щий В. Коптев. 14.35 —

Наш сад. 15.05 — Белая
ворона. 15.50 — Чемпионат
мира по автогонкам в классе
«Формула-1». 17.50 — Вол-
шебный мир Диснея. «Новые
приключения Винни-Пуха»,
«Черный плащ». 18.45 —
Памяти пародиста В. Чистя-
кова. 19.45 — Праздник
каждый день. 20.25 — «Ма-
нго возвращается в город».
Худ. фильм. 21,50 — В.
Артемов — «Денница восси-
яет». Исполняет Лондонский
симфонический оркестр под

управлением М. Ростропови-
ча 22.40 — Америка Влади-
мира Познера. 23.30 —

Спортивная карусель. 23.40
— У Ксюши. 0.10 — Ко-
робка передач.

ПОКАЗЫВАЕТ
САНКТ ПЕТЕРБУРГ

8.00 — Мультфильм. 8.40
— «Две дуэли». 10.45 —

Концерт по заявкам. 11.15
Экспресс-кино. 11.30 — Но-
вые времена. 12.00 — Вос-
кресный лабиринт. 14.00 —

Телекурьер. 14.30 — «Рас-
тения и люди». Док. фильм.
15.00 — Теннис. «Кубок
Дэвиса». 16.20 — «Сказка
за сказкой». 17.10 — «Лен-
фильмиада», «Друзья и го-

ды». Худ. фильм. 19.30 —

«Исторический альманах».

20.30 — Факт. 20.40 —

Криминальное досье. 21.00
— «Зебра». 22.00 — «Ваш
стиль». 22.05 — Теннис.
«Кубок Дэвиса». 22.55 —

«О-ля-ля!». 23.25 — «Прог-
ноз-информревю». 23.45 —

«Ищите женщину». Худ. ф.

bs кино si

КИНОТЕАТР «ТРУД».
24 сентября — «Женский
клуб». Начало в 17, 19, 21
час.

ОРГАНИЗАЦИИ

ТРЕБУЕТСЯ

БУХГАЛТЕР.

Оплата по договорен-

ности. Телефоны 2-14-53,
73-039.

•
СЛАНЦЕВСКИИ

МЕХЛЕСХОЗ

ПРИНИМАЕТ

от населения клюкву по

цене 700 рублей за кило-

грамм по адресу: Сланцев-
ское лесничество — Зеленая
Роща, 12, Выскатское лесни-

чество — деревня Выскатка,
Загривское лесничество —

деревня Печурки, Черновское
лесничество — пос. Чернов-
ское, Лососкинское лесниче-
ство — деревня Овсище.

2—2
•

МП «ТЕПЛОСЕТЬ»

требуются

ЭЛЕКТРОГАЗОСВАРД^к
ЩИКИ,

ОПЕРАТОРЫ КО-,
ТЕЛЬНОЙ, имеющие до-

пуск для работы на газо-

вом оборудовании.
Обращаться по телефо-

ну 2-27-84.
2—2

•
ШАХ ГА

«ЛЕНИНГРАД-
СКАЯ»

ЛПО «ЛЕНИН-
ГРАДСЛАНЕЦ»

ПРОИЗВОДИТ

НАБОР РАБОЧИХ
для обучения в учебно-
курсовом комбинате по

профессии
ПОДЗЕМНЫЙ ЭЛЕКТ-

РОСЛЕСАРЬ.
15—5

Меняется четырехкомнат-

ная квартира (62 кв. м) в

Лучках, 2 этаж на двух-

комнатную квартиру новой
планировки или трехкож,

натную (старой) и однокомчА
натную квартиры. Телефон'
42-072 (днем) и 41-211 (ве-"
чером).

2—1
•

Куплю комнату или квар^Ах
тиру. Звонить 2-51-51.

•
Меняю на квартиру новой

планировки дом в деревне,

имеется гараж. Адрес: ул.

М. Горького, дом 20, квар-

тира 119.

Выражаем искреннее со-

болезнование Марине Бори-
совне Петровой по поводу

безвременной кончины се-

стры ЕКИМОВОИ Натальи
Борисовны.

Демидовы, Никитины.

МП «Теплосеть» выража-
ет глубокое соболезнование
Людмиле Васильевне Ко-
няшкиной по поводу смерти

матери.

Коллектив цеха ДВ и ПСС
ОПЗ «Сланцы» глубок.^
скорбит по поводу безвре -j

менной смерти ЛЕВИНОЙ
Галины Петровны и выра-

жает соболезнование род-
ным и близким покойной.

Д°
якеНЯКОВ. 24 сентября —

«Женщина в красном». На-
чало в 14, 16 часов.

Выражаем глубокую бла-
годарность всему коллекти-

ву райпо, Сланцевского
АТП, соседям, друзьям,

близким, знакомым, разде-

лившим с нами горе утра-

ты нашей дорогой Екимовой
Натальи Борисовны.

Муж, родные.

F&36T&
«ЗНАМЯ ТРУДА»

издается по вторникам,
средам, четвергам, пятницам

и субботам
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